

Consejeros regionales de la provincia fijan prioridades para el nuevo periodo

Ayer en el Palacio Vergara de Viña del Mar se realizó la ceremonia de instalación del Consejo Regional de Valparaíso.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

En el Palacio Vergara de Viña del Mar, ayer se realizó la sesión de instalación del Consejo Regional de Valparaíso, donde 28 consejeros regionales juraron o prometieron cumplir sus cargos en el periodo 2025-2029.

En la ceremonia, donde además el gobernador regional Rodrigo Mundaca fue investido para iniciar un segundo periodo, participaron los tres cores de la provincia de San Antonio: Romy Farías Caballero (DC), Paola Zamorano Arratia (RN) y Mauricio López Castillo (Republicano).

En el caso de Romy Farías y Mauricio López por primera vez se integran al cuerpo colegiado, aunque la militante DC reemplazó en diciembre a su correligionario Roy Crichton, quien renunció al cargo para iniciar una carrera como candidato a diputado.

Mientras que Paola Za-



LOS CORES DE LA PROVINCIA FLANQUEADOS POR LOS ALCALDES DE SANTO DOMINGO Y ALGARROBO.

morano comenzó ayer su segundo periodo en el Core. "Espero seguir con las mismas energías y ganas para trabajar por la gente de la región y en especial de la provincia de San Antonio, donde sabemos que existen situaciones pendientes, como el tema de seguridad que afecta mucho a nuestra zona, especialmente en el verano y en el año también".

Paola Zamorano será una de las cores de experiencia, ya que solo cinco consejeros siguen en un plenario con equidad de género, ya que está compuesto por 14 mujeres y 14 hombres.

"Solo cinco mujeres nuevamente juramos, los otros 23 son todos conseje-



EL CONSEJO REGIONAL EN PLENO.

ros nuevos y más de centro derecha".

En la conformación por partidos políticos 10 son republicanos, cinco RN, uno de Evópoli y uno de la UDI. El PPD y el Frente Amplio cuentan con tres cores cada uno, el PS dos,

el Frente Regionalista Verde Social uno, la DC uno y el PC uno, también.

"Esta semana veremos cómo se conformarán las bancadas y las jefaturas para definir las comisiones. Ahora estaba en la presidencia de la comisión

28

son los consejeros regionales. Solo cinco cores siguen del periodo anterior.

de inversiones", adelantó Zamorano.

OTROS CORES

Mauricio López anticipó que pedirá "una auditoría externa, como primera medida de nuestra banca, y luego priorizar los grandes proyectos de inversión, básicamente Puerto de San Antonio, dotaciones de Carabineros, hospitales, esas son las grandes expectativas que tengo para este periodo".

En cuanto a la relación con las otras dos cores de la provincia, explicó que "el consejo regional es un

cargo de tipo técnico, es muy fácil cuando uno encuentra los puntos de vista en común, desde la perspectiva técnica. Obviamente es más fácil aunar las voluntades respecto a algo, cuando son proyectos de muy buena rentabilidad social, es muy fácil darle un visto bueno. Cuando son temas ideológicos el asunto cambia".

Mauricio López, quien tiene una empresa constructora, tendrá especial

preocupación "por el edificio donde actualmente funciona el Core, que tiene una serie de problemas, que creo que pueden ser subsanados en el tiempo".

Y la consejera regional DC Romy Farías, tras la ceremonia, se comprometió a poner "mis mayores esfuerzos y conocimientos para trabajar por los intereses, el desarrollo y el bien de cada una de las comunas de la provincia de San Antonio".

Una de sus prioridades será el tema de la salud, "que fue uno de mis compromisos de campaña, como es conseguir el mamógrafo con medio de contraste para las comunas. Hoy el cáncer de mamas es un gran tema que debemos trabajar. Se lo he manifestado al gobernador regional y le he pedido que me ayude a lograr esta iniciativa".

Finalmente agradeció a "los vecinos que confiaron y votaron por mí, y también a quienes no lo hicieron, quiero que sepan que podrán contar con esta consejera regional para trabajar por cada uno de sus intereses".

El 16 de enero se realizará la primera sesión del plenario del nuevo Consejo Regional de Valparaíso y se espera establecer las presidencias de las comisiones.